## NOËL 2012

Personne ne peut dire : je détiens la vérité — telle est l'objection qui nous anime — et, en effet, personne ne peut détenir la vérité. C'est la vérité qui nous possède, elle est quelque chose de vivant ! Elle ne nous appartient pas, mais nous somme saisis par elle. Dieu est devenu si proche de nous qu'il est lui-même un homme : cela doit nous déconcerter et nous surprendre toujours à nouveau ! Il est si proche qu'il est l'un de nous. Il connaît l'être humain, il le connaît de l'intérieur, il l'a éprouvé avec ses joies et ses souffrances. En tant qu'homme, il est proche de moi, « à portée de voix ».

Benoît XVI

Le miracle le plus grand, qui touchait quotidiennement les disciples, n'était pas celui de la guérison du paralytique, de la purification du lépreux, ni celui de l'aveugle qui recouvre la vue. Le miracle le plus grand était un regard révélateur de l'homme auquel on ne pouvait se soustraire. Il n'y a rien de tel pour convaincre l'homme qu'un regard qui le saisit et le reconnaît, qui révèle l'homme à lui-même. Le regard de Jésus pénétrait l'homme, personne ne pouvait se dérober à lui ; pour lui, les profondeurs de la conscience n'avaient pas de secret.

Luigi Giussani